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1 Begrüßung

Als Protokollführer wird Annika Kiefer bestimmt.

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Tim Lambrecht eröffnet die Sitzung um

12:37 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind entschuldigt abwesend: Dominik Petersdorf.

Die folgenden Gäste sind anwesend: Markus Schmieder

2 Anträge

2.1 Finanzanträge

Es wird der Antrag von IMD gestellt, eine Musikanlage (PA) anzuschaffen, Kosten bis 700€.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (182_1).

Es wird der Antrag vom Fachschaftsrat Bauingenieurwesen gestellt, ein Sommerfest zu veranstalten.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

8 Stimmen dafür, 0 Stimmen dagegen, 1 Enthaltung

Der Antrag ist somit angenommen.

Es ergeht der Beschluss (182_2).

Es wird der Antrag von Studierenden gestellt, ihre Teilnahme bei einer Rudermeisterschaft mit

293,77€ zu fördern.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (182_3).
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3 Berichte

3.1 Wahlen

Annika berichtet von den durchgeführten Wahlen des StuPa und des Fachschaftsrats Informatik. Die

Wahlbeteiligung war bei beiden Wahlen wie erwartet sehr gering. Die Ergebnisse können den jewei-

ligen E-Mails der Bekanntmachungen durch die Wahlleiter entnommen werden.

3.2 Turnhalle

Es melden sich vermehrt Studierende, welche gerne die Turnhalle benutzen möchten, vor allem aber

auch die Duschen. Annika kümmert sich darum.

4 Sommerfest

Eswirddas Sommerfest besprochen. Eine detaillierte Liste des gesamtenFeedbacks ist imSommerfest-

Ordner zu finden.

5 Personalangelegenheit

Dieser TOP wird unter Ausschluss der Öffentlichkeit besprochen.

6 Winterfahrt

Markus betritt die Sitzung um 13:50. Er stellt die Winterfahrt vor und erklärt, dass ein Antrag zur

Annahme des Angebots für die Winterfahrt gestellt werden soll.

Es wird der Antrag gestellt, dass Angebot zur Winterfahrt anzunehmen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (182_4).

Jacqueline verlässt die Sitzung um 14:22.

7 Abschlüsse

Der TOP wird verschoben.
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8 Sonstiges

Es gibt keine sonstigen Tagesordnungspunkte.

Tim Lambrecht schließt die Sitzung um 14:35 Uhr.
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9 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie die Protokollführerin dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Lambrecht Annika Kiefer

(Vorsitzender) (Protokollführerin)
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